

チャレンジ

チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校
学校報

2023. 9. 22
<No.23>
文責（校長：鈴木）

マラソン大会に向けてチャレンジ！



10月4日のマラソン大会に向けて、チャレンジタイムやマラソン練習をがんばっております。全国的には、子どもたちの体力不足が危惧されていますが、本校では、長距離が苦手な子どもたちも前向きに取り組んでいる姿に感動します。長距離走には、子どもの時にしか鍛えることのできない心肺機能を高めたり、自分に負けない精神力を鍛えたりするよさがあります。保護者の皆様にも、ご理解と子どもたちへの応援をよろしくお願いいたします。



青少年赤十字リーダーシップ・トレーニング・センター



18日（月）に赤十字社秋田県支部の皆様をお迎えして、太田北小学校を会場に青少年赤十字リーダーシップ・トレーニング・センターが行われました。本校からも5人の5・6年生が参加してくれました。非常炊き出し体験（秋田市の被災の際にも実際に行われた方法で）や竹ひごタワー作成（限られた材料でチームで協力しながら高さを競う）、AED体験と、とても有意義な内容でした。本校の子どもたちもたくさん活躍してくれました。



誓いの言葉代表（〇〇〇〇さん）



非常炊き出し体験



チームで竹ひごタワー作成



AED体験



修了証代表（〇〇〇〇〇さん）



青少年赤十字の皆さん

資源回収へのご協力をお願いいたします！



今年度2回目の資源回収を9月24日（日）に実施いたします。時間は7：00～8：30で、回収場所は太田北小学校駐車場です。一升びん、ビールびん、アルミ缶、新聞紙、そして雑誌類やダンボールも回収しています。ご協力よろしくをお願いいたします。

お願いとお知らせ

- ◎16日（土）に、女子児童らが徒歩で移動中、車に乗った男から後をつけられる事案が大仙市内で発生しました。不審者事案にもお気を付けください。また、不審者情報がございましたら、学校までご連絡いただくと助かります。よろしくをお願いいたします。
- ◎太田地区ではございませんが、熊情報も引き続き絶えません。こちらも引き続き、ご注意ください。よろしくお願いいたします。
- ◎先週、コロナウイルス感染症のため、学校閉鎖・学年閉鎖・学級閉鎖を行った学校があったそうです。帰宅したら、うがい・手洗いをする。感染しそうな場所ではマスクをする（ご自身の判断で）等の対応をお願いいたします。学校では、発熱が見られる子どもは、帰宅させておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。